

Solothurn, 16. November 2016

Staatskanzlei
Regierungsdienste/Politische Rechte
Rathaus, Barfüssergasse 24
Postfach
4509 Solothurn

Vernehmlassung zum Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsgesetz, PuG)

Sehr geehrter Herr Staatsschreiber
Sehr geehrte Damen und Herren

Die FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn danken Ihnen für die Gelegenheit, zur Vernehmlassung des Gesetzes über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsgesetz, PuG) eine Stellungnahme einreichen zu dürfen.

Grundsätzlich begrüssen wir die vorgeschlagenen Änderungen und die Zusammenfassung der relevanten Bestimmungen in einem neuen Gesetz. Vorbehalte haben wir indes zu einigen vorgeschlagenen Regelungen:

Die in § 9 vorgeschlagene Regelung zur Aufhebung offensichtlich gegenstandslos gewordener Erlasse allein durch den Regierungsrat stellt einen Eingriff in den Rechtsetzungsprozess dar. Aufgrund der beschränkten Auswirkungen dieses Vorschlages erscheint die vorgeschlagene pragmatische Lösung indes für eine Mehrheit der Partei vertretbar.

Weiter gab die in § 15 vorgesehene Möglichkeit der formlosen Berichtigung von formellen Fehlern zu Diskussionen Anlass. Diese Berichtigung kann im Einzelfall problematisch sein. Jedoch stellt diese Berichtigung für die Mehrheit der Partei aufgrund der in der Vorlage beschriebenen Praxis und der Ausformulierung des Gesetzestextes kein Problem dar. Wir begrüssen es insbesondere, dass jeweils mit dem zuständigen Departement Rücksprache genommen wird.

Wir haben zum heutigen Zeitpunkt keine weiteren Einwendungen gegen die vorgesehenen Änderungen und danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse

FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn

Der Präsident

sig. Christian Scheuermeyer

Der Präsident der Arbeitsgruppe Staatspolitik

sig. Michael Schwaller